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Gemeinsamer Antrag an den Magistrat von: 

 SPD   FDP 

 

Beschlussvorlage: 

Der Magistrat wird beauftragt sich dafür einzusetzen, bei künftigen 

Baustellen (z.B. Alte Heerstraße, Sauerbornstraße uvm.) in Petterweil, die 

zu verlegenden Steine in Bürgersteigen, nicht mehr zu mixen. Die Steine 

sollen hierbei über weite Strecken gleichbleibend bleiben. Verschiedene 

Typen von Verlegesteine sollen nicht als Potpourri verlegt werden. Müssen 

wider zu erwarten doch verschiedene Steintypen aufeinandertreffen, so 

sollen die verschiedenen Steine eine klare Abgrenzung erhalten und sich 

nach Möglichkeit sinnvoll in das örtliche Gesamtbild einfügen. 
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Begründung: 

Eigentlich ist es eine Selbstverständlichkeit das man den Bürgersteig nicht 

wie ein Fliesengeschäft verlegt. Der Bürgersteig ist ein optisches 

Aushängeschild vom Ort. Ein Durcheinander der Steintypen sieht schlicht 

aus wie geflickschustert. Dieses ist unserem Ort unwürdig. 

 

Siehe Beispielbild wie es in Zukunft bitte nicht mehr verlegt wird. 
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Mit petterweiler Grüßen 

 

(SPD) Dennis Vesper  (FDP) Michael Bezkowiak 

 

 

(SPD) Michelle Börstler  


